

16.12.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Wieder 40 Positivtests, ein weiterer Verstorbenen

Erneut 40 positive Testergebnisse werden auch heute wieder vom Gesundheitsamt vermeldet. Der jüngste Fall betrifft ein 18 Monate altes Kleinkind. Der Ältteste unter den 17 weiblichen und 23 männlichen Personen zählt 89 Jahre. Die Fallermittlung erfolgte durch Kontaktnachverfolgung und durch meldende Arztpraxen.

Die Fallzahl in der Gesamtstatistik steigt auf 714 an, zu den „Genesenen“ zählen aktuell 310 Personen.

Das Städtische Klinikum Dessau informiert heute über 38 Patienten in stationärer Behandlung sowie über zwei weitere auf der Intensivstation. Beide müssen beatmet werden, sowohl invasiv wie auch nicht-invasiv. Ein COVID-Patient ist gestern verstorben, der neunte seit Pandemiebeginn.

Aus dem Jugendamt liegt der Hinweis vor, dass der Jugendklub „Thomas Müntzer“ bis auf weiteres vorsorglich geschlossen wurde, da im Umfeld der Kollegen ein positiver COVID-19-Test zu verzeichnen war. Die Jugendlichen werden per Aushang informiert.

Außerdem wurde heute im Pandemiestab besprochen, dass ab morgen die Ehrenamtsbörse wieder ihre Tätigkeit aufnimmt. Das Angebot umfasst die Koordination und Vermittlung von Hilfesuchenden und Hilfsangeboten – etwa bei der Unterstützung als Einkaufshilfe etc. Zu diesem Zweck wird wieder eine Telefon-Hotline eingerichtet, die unter diesen zwei Rufnummern ab morgen genutzt werden kann: 0340 24005546 sowie 0340 24005547. Die Ehrenamtlichen sind an folgenden Tagen telefonisch erreichbar: 17. bis 23. Dezember, 28. bis 30. Dezember sowie bei bestehendem Bedarf auch in der ersten Kalenderwoche 2021 (ausgenommen des Feiertages Heilige 3 Könige am 6. Januar).

Aktueller Inzidenzwert (16 Uhr): 178,8 (Vortag)

**Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:
(Stand: 15.00 Uhr)**

<http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/corona-virus-info-portal.html>

Hinweis: Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.